船橋市立咲が丘小学校 PTA会長 佐々木 リエコ

第1回 運営委員会報告

日増しに秋が深まり、朝晩は肌寒さを感じることも多くなりました。会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと思います。 さて、9月30日に、本年度第1回目の運営委員会が書面開催で行われましたので、ご報告いたします。

<1>会長挨拶

PTA会員、ならびに役員の皆様には日々のご協力感謝いたします。まだまだコロナウイルスが感染拡大している中、今年度はふなばし市民まつりなどが中止になりましたが、子どもたちの楽しいイベントとして、みやさこ祭りが開催されました。そして、四校連絡協議会の担当校として家庭教育セミナーが先日無事に開かれたことは大きな喜びとなっております。引き続き感染予防対策を取りながら準備をしていきたいと思います。

今年度は、40周年記念行事、4年に一度の四校担当校として活動しております。そして新設しました会長補佐についてや家庭教育セミナーの電子メール化、防犯ポスターの新デザイン案と新たな試みが沢山ある中で、数々の議題が上がっておりますので話し合いを進めていきたいところであります。

尚、近年我が校のPTA会員数が減っていく中、役員になられた 方の負担を減らせる方向で考えております。

そして、本校の40周年記念行事が開催される予定です。皆様には、ご協力をお願いする事も多いと思いますが、子どもたちにも良い思い出として残るように計画を進めております。引き続きお力添えをいただけると幸いです。

<2>校長挨拶

日頃より咲が丘小PTAの活動にご理解とご協力を頂きまして、 感謝申し上げます。

さて、今年度は四校連絡協議会の当番校ということもあり、皆様

には多大なるご尽力をいただいておりますが、対面で四校の打ち合わせを行えたことや9月の家庭教育セミナーが盛況に行えたことは大きな成果だったのではないかと思います。

また、子ども達の教育活動におきましても、運動会や一宮宿泊 学習など昨年同様に実施し、さらに40周年記念行事に向けて着々 と準備を進め、本校卒業生の甲子園出場など素晴らしいニュースも あり、職員一同気持ちを高めているところです。

ただ、それらの活動の中で、新型コロナウイルス感染症拡大防 止の取り組みは、気を緩めことなく継続していかなければならない という教訓も得た、上期と考えております。

今後も、より一層の感染症防止対策を行った上で、地域の皆様、 ご家族と協力して子ども達の教育活動をより充実させていく所存 でございます。

< 3 > 報告

《学校》

- 6月 7日 40周年航空写真撮影
- 7月 7日 落語家三游亭円福氏来校
- 9月24日 秋季市民陸上(2年ぶりの開催)

《本部》

- 4月28日 第一回四校副会長会議 開催(副会長)
- 5月12日 家庭教育セミナー説明会 出席(副会長)
 - 17日 第一回本部会 開催(全体)
- 6月10日 第一回学校評議員会 出席(会長補佐)
 - 29日 第一回八木が谷地区有価物連絡会 出席(会長・副会長)
 - 29日 第一回四校八木が谷地区PTA連絡協議会 開催(全体)
 - 29日 第二回四校副会長会議 開催(副会長)
 - 29日 ふなばし市民まつりパトロール 中止
- 7月24日 学校校内点検 参加(副会長)
- 8月 7日 Y.M.S.Kこどもまつり説明会 出席(副会長)
 - 27日 Y.M.S.Kこどもまつり 参加(副会長)
- 9月13日 第一回家庭教育セミナー 開催(全体)
 - 26日 第二回本部会 開催(全体)
 - 30日 第44回船橋市立八木が谷中学校体育祭 出席(会長)
 - 30日 第一回運営委員会 書面開催(全体)

《会計》

PTA本会計残高1,136,555円(8月31日現在)有価物会計残高1,076,233円(8月31日現在)

《庶務》

配布物・資料作成・印刷一覧

- 4月 運動会「がんばり賞」印刷 四校連絡協議会用咲が丘小学校本部役員名簿
- 5月 第一回本部会次第・本部会議事録 PTA便り PTA傷害保険のあらまし
- 6月 四校連絡協議会資料印刷 四校連絡協議会議事録 第一回家庭教育セミナーお知らせ印刷
- 7月 Y.M.S.Kこどもまつりお手伝い募集お知らせ 家庭教育セミナー参加領収書 四校連絡協議会各校宛て『夏休みの過ごし方』送付
- 8月 第一回家庭教育セミナー参加者返信お手紙
- 9月 第一回家庭教育セミナー参加者返信用のお手紙 第二回家庭教育セミナーのお知らせ 第一回家庭教育セミナーアンケート集計 第二回本部会次第・本部会議事録

《会計監查》

10月21日 上半期会計収支報告書確認・捺印後、学校提出

《有価校外》

- 5月 こども110番の看板設置依頼と継続の確認 運動会終了後、次期班長決め
- 6月 四校連絡協議会 出席
- 7~9月防犯ポスター作成中
- 9月 第二回本部会 出席

《青少年補導委員》

地区パトロール実施 6月8日,6月27日,7月13日 7月25日,9月14日,9月26日

《おやじの会》

今年度も新型コロナウイルスの影響により活動が制限される中、側 溝掃除や運動会の準備片付けを行いました。引き続き感染予防に留意 しつつ、学校行事のお手伝いをできればと思っています。

《40周年記念行事実行委員》

本年度は、11月に控える本校40周年記念式典行事に向け撮影及び式典、鑑賞会企画を進めております。児童数減少による費用捻出が難しい中、PTA会員の皆様には活動に対してご理解をいただき役員一同感謝しております。ささやかではありますが、記念品の作成、また自由参加にはなりますが、記念の残る企画も進行中ですので、11月に配布いたします。お便りの確認忘れのないように気に留めていただけると幸いです。あと数ヶ月、ご協力の程よろしくお願いいたします。

《献品対策本部》

献品が無いため、特に活動なし (今後、40周年記念行事のお手伝いをする予定)

<4>議事

- (1)本部会にて、次年度以降会長補佐の役職廃止について意見交換
- (2)次年度本部役員選出方法及び役員選出人数の変更について意見交換
- (3)上記(1)、(2)の内容に伴う会則の変更について意見交換
- (4)次年度の四校防犯ポスター新デザインの募集について

○提案

今年度四校担当校(咲小)のため、児童から次年度用の防犯ポスターのデザインを募集し作成するか本部と有価校外委員会で検討したい。

○意見

有価校外委員会は、前年度担当校が作成した防犯ポスターのクオリティーが高く児童が作成してくれているものであり、毎年貼り替え必要性がない。本部会は、前年度作成の防犯ポスターがとても良いデザインであること。一年毎の貼り替えでは、ポスターが地域に浸透しないので、

2~3年期間を開けて作成し交換にした方がよい。『110番へ連絡する』という文字を入れる。低学年でも読めるようにする。現在使用中のデザインのものと並行して使うなどの意見が挙げられた。

○まとめ

多数の意見が出され、有価校外委員会と本部会も同意見であることから、今年度は作成しない方針となる。また、防犯ポスターを作る時の改善案も出されたので、次年度の担当校へ引き継ぐ予定である。今回の話し合いの中で、四校副会長会と有価校外委員会との防犯ポスターを作成する時の内容の相違があることが分かり、こちらを統一することも必要である。

(5) 備品費項目について

○提案

【備品積立金】の通帳解約(廃止)し、【備品費】の項目は残し、主に PTA主体で動くお金の入出金先を【本会計】にしたい。引き出し先口 座の間違えがおこりやすくなる可能性がある為解約し、事務処理の簡略 化の為、【備品費】の項目はそのまま残したい。

○意見

今後の口座管理は、・PTA主体で動く【本会計】・学校行事の用途で使用する【周年積立】・【バザー】・【鑑賞教室】の4つに絞る。【有価物回収】も今年度で無くなり、学校行事の用途で入出金されるお金のくくりを3つに分け、引き出し先口座の間違えを無くし、明確化させる。○まとめ

本部会の話し合いにて、【備品積立金】の通帳解約して、口座は【本会計】【周年積立】・【バザー】・【鑑賞教室】の4つの通帳となる。